



## Berufsorientierungsveranstaltung an der Schule am Schloss

Im Rahmen der Berufsorientierung fand kurz vor den Weihnachtsferien an drei Tagen fÃ¼r die SchÃ¼lerInnen der Klassen 8 der Schule am Schloss eine Informationsveranstaltung statt, bei der verschiedene Firmen aus der Region sich prÃ¤sentierten und Ã¼ber Ausbildungsberufe und TÃ¤tigkeitsfelder berichteten.

Frau Föndalinski-Lakeberg von der Agentur fÃ¼r Arbeit, die in der Schule am Schloss regelmÃ¤Ã?ig Sprechstunden fÃ¼r die SchÃ¼lerInnen anbietet und diese im Prozess der Berufsfundung unterstÃ¼tzt, informierte bei der Veranstaltung zudem ausfÃ¼hrlich Ã¼ber die Ausbildungsvoraussetzungen und AusbildungsmÃ¶glichkeiten bei der Berufsfundung und sagte: â?? Eine gute Berufswahlvorbereitung kann nur in Zusammenarbeit von Schule, Agentur fÃ¼r Arbeit und Elternhaus geschehen, wobei auch der unmittelbare Kontakt zu den verschiedenen Firmen sehr wichtig istâ??. An der Schule am Schloss kÃ¶nnen die SchÃ¼lerInnen in der Klasse 9 ProfilfÃ¤cher nach ihren Neigungen und Interessen wÃ¤hlen: Technik, Wirtschaft und Verwaltung, Gesundheit und Soziales sowie FranzÃ¶sisch. Dieses ermÃ¶glicht ihnen, eigene Interessen und FÃ¤higkeiten realistisch einzuschÃ¤tzen, um letztendlich die richtige Berufswahlentscheidung zu treffen.